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 （議員の立場から）                （市民の立場から） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どのような方法が良いか、次回までに検討する。 

現在の質問方式で何が

問題なのか？ 

問題点を洗い出す。 

① 質問と答弁がかみ合

っているのか 

② 質問と答弁が市民

にとって分かりやす

いか 

・通告制をとっている中での質問者と

答弁者の問題 

・質問者が納得していればよいので

は？ 

・答弁者を指定したらどうか 

（９月２４日：各派） 

・質問が多岐にわたると分かりにくい 

・市民に分かりやすくするためには、 

一問一答方式かなと思う 

・回数、時間の制限をどうにかしなけ

ればいけない 

（９月２４日：各派） 



◎ どのような方式を採用するにしても、協議する必要があると思われる項目 

項   目  

質問回数 

 

質問時間 

 

答弁者の指定 

 

市民への周知 

①議員がいつ質問を行うの

か分からない 

②質問項目をＨＰで公開す

るタイミング 

 

質問席の設置 

 

通告書について 

 

 


